

## La Iglesia argentina pidió a Videla la libertad de los presos sin causa procesal

(EFE y AFP)

Buenos Aires, 21 de marzo.— La Comisión Permanente del Episcopado Argentino pidió al presidente Jorge Videla la libertad de los presos políticos detenidos sin causa procesal, dijeron el martes en Buenos Aires fuentes eclesíásticas.

El episcopado envió una carta a Videla, señalando los inconvenientes de la "estrecha vinculación" entre el Poder Judicial y el Poder Político, como una reiteración "poco feliz" en épocas anteriores.

La Comisión Permanente del Episcopado se reunió la semana última durante 2 días para analizar el documento que servirá de base al plenario de obispos convocado para el 24 de abril próximo en San Miguel, a 30 kilómetros de Buenos Aires.

### SANCIONAN A UN MILITAR

Por otra parte, un militar peronista retirado fue sancionado por el Ejército argentino con 30 días de arresto por formular declaraciones de tipo político, se supo hoy aquí en fuentes seguras.

La sanción fue impuesta por el comando del Ejército de tierra al teniente coronel retirado Jorge Obon, quien pidió la baja en 1955 por adherirse al gobierno peronista derrocado ese año, y que fue reincorporado al Ejército en 1974, actuando políticamente en el nacionalismo de derecha.

## Publicarán la Lista de 10,000 Víctimas de la Represión Argentina

NUEVA YORK, 21 de marzo (AFP y AP).— Una lista con los nombres de más de diez mil personas, víctimas de la represión en Argentina, será dada a la publicidad el viernes aquí por el Centro de Información de Argentina.

El organismo entregó la nómina al secretario de Estado norteamericano, Cyrus Vance, cuando éste visitó Argentina.

Agrega el Centro de Información que, en febrero pasado, la junta de Videla "dio la impresión de estar dispuesta a responder a los cientos de miles de solicitudes, para que se diera a conocer el destino de prisioneros y desaparecidos".

Sin embargo, "y con gran fanfarria", la junta publicó una lista de 1,500 nombres, compuesta primordialmente por "prisioneros que habían sido reconocidos previamente por el ex gobierno de María Estela Martínez".

"No hay razón para pensar que ha mejorado la situación de los derechos humanos en Argentina", proclama el organismo.

Mientras tanto, en Buenos Aires, trascendió que la Iglesia Católica pidió al jefe de la junta, Jorge Rafael Videla, que libere a los presos políticos no sometidos a proceso.

Tal solicitud está contenida en una carta redactada por la Comisión Permanente del Episcopado, luego de una reunión que se denominó "evaluación de la realidad nacional" y "un enfo-

que eclesíástico en Latinoamérica".

En París, finalmente, los familiares de Juan Martín Guevara reiteraron su llamamiento a la opinión pública mundial para salvar la vida del prisionero, que permanece en una prisión de Sierra Chica, en Argentina.

Guevara padece — señaló su hermana Celia Guevara— "de un agudo proceso de anemia, pese a lo cual los militares se niegan a proporcionarle alimentación y medicinas".

Juan Martín Guevara es hermano del legendario guerrillero muerto en Bolivia, Ernesto "Che" Guevara.

## UNO MAS UNO

### Esta por aparecer nuevo libro de Bioy Casares

Buenos Aires, 21 de marzo (ANSA).— Satisfecho, lógicamente, por las seis películas (cinco para la televisión y una para el cine) que la RAI italiana filmó sobre la base de cuentos escritos a cuatro manos entre él y Jorge Luis Borges, el escritor argentino Adolfo Bioy Casares ha informado al diario *La Nación* sobre una próxima publicación suya. Se trata de un libro de cuentos que aparecerá este mes. Se titula *El héroe de las mujeres*.

En una serie de declaraciones del escritor al citado diario, Bioy Casares explicó el porqué de este título. "En uno de los textos alguien pregunta: ¿Y fulana, con quién se va?" Le contestan que seguramente se va con el héroe. Y entonces una mujer dice: "No se olviden que el héroe de los hombres no es el héroe de las mujeres". "A la señora que me copia las cosas a máquina le gustó como título y yo le di la razón. Y le quedó el título nomás".